

嶺っ子便り 5月



令和5年5月23日
那覇市立石嶺小学校
校長 大村 朝彦

楽しかった春の遠足! 5月2日(火)は雲一つない青空と、心地よい風が嶺っ子のワクワクする楽しい気持ちと笑顔をし、いつもの何倍にもしてくれました。日焼けし、顔を真っ赤にして帰ってきた子ども達は「もっと遊びたかった〜楽しかった〜」「お弁当もおいしかった〜」と笑顔で話してくれました。初めてクラスになったお友達とも、この遠足をきっかけに仲良くなったのではないかと思います。今回の遠足は友達との友情を深めつつ、「沖縄戦や平和の尊さについて」「沖縄の歴史・文化について」「生活と水について」「私たちの住む町の様子について」学びながら遠足を楽しむというねらいもありました。保護者の皆様、お忙しい中、愛情たっぷりのお弁当を作っていただき、ご協力ありがとうございました。



★スイスイこいのぼり



児童会の子ども達から「ひとつの物をみんなで作って絆を深めたい」「中庭を華やかにしたい」というねらいをもって、各クラスのオリジナル鯉のぼりについて学校長に提案してくれました。各学級一つずつ作成されたコイが、中庭に掲げられました。子供達の発想が素晴らしいです。これからの取り組みも楽しみです。



★読み聞かせボランティア



5/9(火)より読み聞かせボランティアがスタートしました。15分間という時間ですが、第1回目は1年生から6年生までのすべての学級で読み聞かせをしていただきました。「子ども達に読書の楽しさを知ってほしい。また、子ども達と一緒に読み聞かせを楽しみたい。」という思いで、石嶺小の保護者を中心に、そしてOBの方々、地域の有志の方々の協力のもと、読み聞かせをして頂いています。ありがとうございます。子ども達も楽しみにしています。これからもまた、宜しくお願いします。

★雨の日の玄関の様子

児童の邪魔にならないよう、しっかりと傘をたたみ、各学年・学級の指定された場所に傘やカッパを整然と並べ、教室に向かっています。830人が在籍していますが、周りのお友達のことも考えた行動がしっかり身についており、雨の日ですが児童玄関がとてもきれいに、整頓されています。嶺っ子の素晴らしいところです。

雨の日の朝、子ども達は軒下で傘の水滴を落とし、他の



★一年生を迎える会

「1年生を温かく迎え、石嶺小学校の一員として仲間入りした喜びをもたせるとともに、学校生活の楽しさを味わわせる。」というねらいのもと、児童会を中心に会が進められました。1年生を楽しませたい、喜ばせたいという思いのこもった各学年の取り組みがありました。ダンス、クイズ、プレゼント贈呈、お祝いメッセージ、1年生と一緒におこなったレク(おももの天ぷら)をして楽しい時間を過ごしました。1年生もとても良い表情で楽しんでいました。※「石嶺小HP」にはカラー版が載っていますのでご覧ください。

